



Città del Vaticano, 31.12.2021

## Communiqué de presse

### **Nouveau responsable des médias de la Garde Suisse Pontificale**

**Le Vice Caporal Manuel von Däniken est le nouveau responsable des médias à partir du 1<sup>er</sup> janvier 2022. Il remplace dans cette fonction le Lieutenant Urs Breitenmoser, qui peut désormais se consacrer entièrement à la tâche chronophage d'Officier de Section.**

Le Vice Caporal Manuel von Däniken, anciennement domicilié à Interlaken (BE) et originaire d'Erlinsbach (SO), est entré dans le Corps de la Garde Suisse Pontificale le 1<sup>er</sup> novembre 2014. Avant d'y entrer, il a suivi le gymnase. Au sein de la Garde, il a été en service régulier, secrétaire du Commandant et finalement assistant du Chef du personnel. Le Vcpl von Däniken est marié et, parallèlement à son service dans la Garde, il étudie la théologie à l'Université Pontificale du Latran.

Le Lieutenant Urs Breitenmoser a été responsable des médias du 1<sup>er</sup> octobre 2009 au 31 décembre 2021. En décembre 2020, il a été promu Lieutenant et s'est vu confier la direction de la 1<sup>ère</sup> Section. Cette tâche chronophage requiert toute son attention. Nous le remercions vivement pour son engagement de longue date dans sa fonction de responsable des médias.

De plus amples informations sur le Corps de la Garde Suisse Pontificale sont disponibles sur le site [www.gardessuisses.ch](http://www.gardessuisses.ch)

Responsable média: Vcpl Manuel von Däniken / +39 06 698 98 100 / [media@gsp.va](mailto:media@gsp.va)